

VEREINIGUNG ZÜRCHER FILM- UND VIDEOAMATEURE



www.VZFA.CH

Mai 2018 - Zytig

Liebe VZFA-Mitglieder

In wenigen Tagen, am Samstag, 5. Mai findet das **SIFA Filmfestival** im Badischen Bahnhof in Basel statt. Am letzten Klubabend wurden die bezüglichen Unterlagen verteilt. Alle welche nicht anwesend waren, finden an folgender Webadresse alle Einzelheiten dazu: www.sifa-eurofilmer.ch. Die Teilnahme am Festival ist ohne Anmeldung möglich. Wer jedoch an der Schlussfeier mit Abendessen und Rangverkündigung teilnehmen will kann sich bei

Martin Stumpf, 079 687 64 79, anmelden.

Aus organisatorischen Gründen bitte so rasch wie möglich.

Sydney Allanson, der Präsident von **swiss.movie** hat auf den 2. Juni 2018, direkt nach der Preisverleihung des nationalen Festivals, zu einer **ausserordentlichen Delegiertenversammlung** eingeladen. Der Grund hierfür ist die Initiative von Ernst Wicki. Zur Erinnerung: Ernst schlägt aufgrund der sinkenden Mitgliederzahl von **swiss.movie** vor, unsere Festivalstruktur anzupassen und in Zukunft zugunsten der Regionalen Festivals auf das Nationale Festival zu verzichten. Die Haltung des Zentralvorstandes ist, an dem heutigen System festzuhalten. Der Zentralvorstand ist der Meinung, dass ein Miteinander von allen Sprachregionen wichtig ist. Mittelfristig sieht der Zentralvorstand eher eine Konzentration auf EIN nationales Festival und eine Jurierung in den Regionen ohne Festival. Die Bildung eines «Röstigrabens» soll nicht gefördert werden.

Von Ralf Klossner vom FVCL Film und Videoclub **Liechtenstein** erhielt ich folgende Mitteilung:

„Der FVCL führt heuer den 24. Internationalen Videograndprix in Liechtenstein durch.
Er läuft wie immer unter dem Patronat der UNICA.
Es würde uns freuen wenn Ihr das in Euren Verbänden und Ausschreibungen, publik machen würdet.“

Als Beilage zu meinem Mail findet ihr den bezüglichen Flyer. Ansonsten kann man die Einzelheiten auf der Webseite www.fvcl.com abrufen.

Habt ihr unseren gemeinsamen **Ausflug mit dem AFZ** vom 22. August schon in eurer Agenda festgehalten? Unten findet ihr dazu die nötigen Einzelheiten. Der Ausflug wird von Herbert organisiert. Gerne beantwortet er allfällige Fragen.

Herzliche Grüsse

Euer Willi

AFZ / VZFA- Ausflug 2018
Mit Bus zur Hexenlochmühle im Südschwarzwald

Mittwoch 22. 8. 2018



08.20 Uhr Besammlung auf dem Busparkplatz nahe Hauptbahnhof
08.30 Uhr Abfahrt nach Donaueschingen
10.00 Uhr Kaffee-Halt in der Hofkonditorei (Kaffee und Gipfeli inbegriffen)
10.45 Uhr Weiterfahrt zur Hexenlochmühle in Furtwangen-Neukirch
11.45 Uhr Mittagshalt im Zeltstadel, Besichtigung der stillgelegten Sägerei möglich

Menü 1 (Fisch)	Menü 2 (Fleisch)
Salatvariationen vom Buffet	Salatvariationen vom Buffet
Schwarzwald Forelle Müllerinnen Art, mit Salzkartoffeln und Petersilienbutter	Hexenspiess (Medaillon von Schwein und Rind), an hausgemachter Kräuterbutter, Pommes Frites
Getränke und Dessert sind selbst zu bezahlen	

14.00 Uhr Weiterfahrt nach Grafenhausen. Bei schönem Wetter, unterwegs
Fotohalt nahe einem allen bekannten Gebäude.
15.15 Uhr Kaffeehalt im Schwarzwald Gasthof Tannenmühle; inbegriffen sind
Kaffee mit Schwarzwälder Torte (auf speziellen Wunsch Apfelkuchen)
Möglichkeit Besichtigung Mühlenmuseum (Euro 1.30),
oder Gehegebesichtigung (gratis)
16.15 Uhr Rückfahrt nach Zürich
18.00 Uhr Ankunft Zürich

Pass oder ID für Grenzübertritt notwendig!

Kosten: Fr. 83.- (Fahrt, Kaffeehalt, Mittagessen, Kaffeehalt)

Anmeldung bis 20. Juni durch Bezahlung der Reisekosten und Angabe der Anzahl der Menüs, mit
Einzahlungsschein oder E-Banking auf:

PC Konto 80-10341-3 bzw. (IBAN) CH20 0900 0000 8001 0341 3.

Hinweis zu den Fussmarsch-Distanzen:

In Donaueschingen, im Stadtzentrum, hält der Bus möglichst nahe dem Kaffee. Bei der Hexenloch-
mühle und beim Nachmittags Halt ist der Bus nicht weiter als 100 m vom Restaurant entfernt. Gute
Fussgänger haben in Donaueschingen die Möglichkeit zur "Donauquelle" (Brunnen) zu gehen
(300 m vom Kaffeehaus entfernt).

Agenda 2018

Samstag, 5. Mai	SIFA Filmfestival, Badischer Bahnhof, Basel
Dienstag, 15. Mai	Klubabend, um 19.30 Uhr
Samstag, 2. Juni	Nationales Filmfestival im Kino Uferbau in Solothurn mit anschliessender ausserordentlicher Delegiertenversammlung
Dienstag, 19. Juni	Klubabend, um 19.30 Uhr
1. bis 9. September	UNICA 2018 in Blansko, Tschechien
Weitere Klubanlässe	18. September, 16. Oktober, 20. November und 4. Dezember (Schlussabend).
27. bis 29. September	Eurofilmfestival in Bludenz
Samstag, 20. Oktober	Forum von swiss.movie

Adressliste des VZFA-Vorstandes

Funktion	Name	Adresse	Telefon	E-Mail
Präsident	Willi Grau	Bühlstrasse 5, 8142 Uitikon	044 493 14 72	willi.grau@uitikon.ch
Kassier	Walter Durrer	Adlikerstrasse 79, 8105 Regensdorf	044 840 68 29	durrer_walter@hispeed.ch
Technik	Werner Heeb	Schützenmatt 14, 8046 Zürich	044 371 40 42	eewhe@bluewin.ch
Webmaster & Versand Zytig	Charles Landolt	Wildenbühlstr. 8, 8135 Langnau a.A.	044 713 20 91	ch.landolt@sunrise.ch
Beisitzer	Peter Stutz	Baumgartenstr. 6, 8953 Dietikon	044 741 04 68	stutzmong@bluewin.ch

Jahresbeiträge: Vollmitglieder CHF 120.-- (inkl. **swiss.movie** oder SIFA Beitrag), Passivmitglieder CHF 80 (Nichtfilmer),
Doppel-Mitglieder CHF 80.--, Familien-Mitglieder CHF 40.--, Clubzytig ohne Mitgliedschaft CHF 20.--.

Die IBAN Nummer für Ueberweisungen ist (Postcheck): CH 28 0900 0000 8002 2364 6

VEREINIGUNG ZÜRCHER FILM- UND VIDEOAMATEURE



www.VZFA.CH

**Einladung zum Klubabend vom Dienstag, den 15. Mai 2018
in unserem Klublokal Restaurant Werdguet, Zunfthaus zur Hard**

Zeit: 19.30 Uhr

vorher informeller Gedankenaustausch im Restaurant

1. Informationen, Fragen und Erfahrungsaustausch

Wer hat etwas Interessantes mitzuteilen oder eine Frage? Hier ist der Ort und der Zeitpunkt für einen solchen Gedankenaustausch.

2. Ulaanbaatar Stadt im Umbruch Peter Stutz 10 Min.

Ulaanbaatar, die Hauptstadt der Mongolei, liegt etwa 1350m über Meer und zählt ungefähr 1,5 Mio. Einwohner. Die Stadt war ursprünglich ein Zentrum buddhistischer Nomaden und wurde erst im 18. Jahrhundert zu einer dauerhaften Ansiedlung. Wir sind gespannt, was alles uns Peter über diese Stadt, welche vielen von uns weitgehend unbekannt ist, zu berichten hat.

3. Galapagos André Ginesta 25 Min.

Dies ist nicht der erste Galapagos-Film eines VZFA-Autoren. Trotzdem, diese Filme sind immer wieder sehr interessant and man schaut sie gerne an. Was hat wohl André alles für Inseln besucht? Was waren für ihn die eindrücklichsten Erlebnisse? Wir freuen uns auf den Film von André und auch auf seine Ausführungen.

4. Vom Hunger getrieben Herbert Oberlin 5 Min.

Ich philosophiere hier nicht, um was es in diesem Film geht. Wir alle lassen uns vom Thema überraschen.

5. Maurice Maggi - Floraler Anarchist Roland Achini 15 Min.

Dieser Film hat im Jahr 2010 Furore gemacht. Er war einer der 5 Filme, welcher die Schweiz an der UNICA vertreten hat. Ein Portrait eines Floralen Anarchisten! Wer wissen will, was dies genau heisst wird nicht darum herumkommen, unseren Klubabend vom 15. Mai zu besuchen.